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6 Piéces

250 m2

Réf. MZILOST1719
10700 €

Grimaud
Maison a louer (83310)
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Idéalement située sur les hauteurs de Grimaud, au sein d'un domaine
seécurise, cette villa moderne offre un confort inégalé et une sublime vue
sur la mer, Cette propriété neuve dispose d'un séjour ouvert sur ses

terrasses extérieurs, une cuisine entierement équipée, un salon avec

tous les éguipements nécessaires dont un systeme Sonos (Focal pour

|'extérieur), TV frame écran plat, Wi-Fi, 5 chambres spacieuses avec
leurs propres salles de bains privative dont une chambre de maitre, 4
chambres sur 5 ont leurs propres télévisions. Un salon spacieux avec

de grandes fenétres qui laissent entrer la ...

Ideally located on the heights of Grimaud, within a secure estate, this modern villa
offers unrivalled comfort and sublime sea views, This new property features a living
room opening onto its outdoor terraces, a fully equipped kitchen, a lounge with all
the necessary amenities (flat-screen TV, Wi-Fi), 5 spacious bedrooms with their
own private bathrooms, including a master bedroom.4 chambres sur 5 ont leurs
propres télévisions.A spacious living room with large windows that let in natural light
and offer breathtaking views of the Mediterranean Sea.Enjoy the outdoors with a
large terrace, heated ...
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